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DIARIO ECONOMICO DELLA REGIONE CAMPANIA 
 

6 DICEMBRE 20061 
 
 
 
In primo piano su tutti i giornali i dati Unioncamere sulle previsioni di crescita nel 2007. Il Mattino e 
Repubblica – Napoli si occupano della prima riunione del tavolo di concertazione su Napoli che si terrà oggi 
a Roma. Il Denaro ed il Corriere del Mezzogiorno presentano la candidatura di Napoli a sede del Forum 
universale dell’Unesco del 2013. Su Repubblica – Napoli segnaliamo un intervento a firma congiunta di Enzo 
Amendola e Gianni Pittella sullo sviluppo del Mezzogiorno in relazione alla politica europea.  
 
 
Il Denaro 
“Bene gli investimenti, ma il Pil non decolla”. Pag. 17 
Giovanni Brancaccio 
 
La ripresa dell’export (+6,6%) traina l’economia campana. Per il 2007 si prevede un aumento del +4,5%. Ma 
la novità è che le imprese della regione aumenteranno gli investimenti in impianti e macchinari, già avvenuti 
nel 2006 con una crescita dall’1,8%,  anche nel 2007 con un incremento del 6,2%. “Scenari di sviluppo delle 
economie locali” tracciati ieri dal centro studi di Unioncamere in collaborazione con Prometeia pervengono 
a pochi giorni di distanza dalle Note congiunturali sulla Campania fornite dalla sede di Napoli della Banca 
d’Italia ribadendone la sostanza: per l’economia della regione il peggio, coinciso con il biennio 2004-2005, 
sembra ormai passato e i segnali di ripresa, anche se timidi, sono evidenti. Ma il divario rispetto al resto del 
Paese rimane invariato. 
 
Sull’argomento segnaliamo alla stessa pagina  le interviste: 

• A firma di Vanni Truppi, “Cola: I progetti non restino sulla carta” 
• A firma di Re.De. “Scalella: Senza il sommerso faremmo meglio del Nord” 

 
Gli altri giornali: 

• Il Mattino, Alessandra Chello a pag. 15: “Nel 2007 rallenterà la crescita italiana”; 
• Italia Oggi, Luca Saitta a pag. 11: “Nel 2007 economia in chiaroscuro”; 
• Corriere del Mezzogiorno, un trafiletto senza firma a pag. 12: “Unioncamere conferma l’analisi 

di Bankitalia: la regione è in ripresa”.  
 
 
Il Mattino 
“Caso Napoli, Prodi al tavolo di concertazione”. Pag. 35 
Luigi Roano 
 
Si riunisce oggi a Roma, per la prima volta, il tavolo di concertazione per lo sviluppo di Napoli. Sarà Romano 
Prodi a presiedere l’incontro, segno dell’attenzione che il primo ministro ha per i problemi della città. 
Parteciperanno alla riunione il sottosegretario alla presidenza Enrico Letta, i ministri Amato e Nicolais, il 
coordinatore del tavolo Francesco Boccia oltre ai rappresentanti delle istituzioni locali Bassolino , Di 
Palma e Iervolino. Si proverà a fare il punto sullo stato dei  progetti per Napoli, individuando le priorità sulle 
quali investire e, soprattutto, si cercherà la maniera di reperire nuove risorse per la città.  
 
Nella stessa pagina, Luigi Roano intervista il ministro per l’Innovazione in un articolo dal titolo: “Nicolais: 
segnale di svolta con il premier”. Il ministro sottolinea la presenza di Prodi, segno di grande attenzione da 
parte del governo ai problemi napoletani.  
 
Anche Repubblica – Napoli si occupa dell’argomento con un articolo a pag. 5 di Ottavio Lucarelli dal titolo: 
“Napoli nell’agenda di Prodi.  
 
 
 
 

                                                 
1 I giornali presi in esame per la redazione del Diario odierno sono: Repubblica, Mattino, Corriere del Mezzogiorno, 
Italia Oggi e Denaro.  
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Corriere del Mezzogiorno 
“Grandi eventi, Napoli ufficializza la candidatura per il Forum Unesco”.  Pag. 11 
 
Oggi a Palazzo Chigi,  il Sindaco Iervolino e il Governatore Bassolino presenteranno ufficialmente la 
candidatura di Napoli a sede del Forum Universale dell’Unesco 2013. L’annuncio è stato  dato ieri 
dall’Assessore  alla Cultura e allo Sviluppo del Comune di Napoli, Nicola Oddati. Sarà richiesta l’attivazione 
dei fondi previsti dall’art. 163 della Finanziaria, circa 5 milioni di euro. 
 
Il Denaro si occupa dell’argomento pubblicando un’intervista di Sabrina Milano all’Assessore comunale 
Oddati dal titolo “Unità di sviluppo, si parte dal forum Unesco” 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Comprar casa? A Nola conviene. Napoli resta ancora un miraggio”.  Pag. 12 
Stefano Piedimonte 
 
Comprare casa a Napoli costa ancora molto, in provincia è più conveniente anche se con differenze 
territoriali notevoli. Mentre a Nola la casa si può acquistare con meno di 1000 euro al metro quadrato a 
Sorrento per la stessa superficie si superano abbondantemente i 3000 euro. Cresce comunque la tendenza 
all’acquisto in provincia rispetto alla metropoli. I dati sono stati resi noti dell’Agenzia del territorio di Napoli  in 
collaborazione con l’Osservatorio Mercato Immobiliare. Nella stessa pagina tabelle esplicative 
dell’andamento del mercato immobiliare e delle erogazioni dei mutui distinte per province.  
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Mutui, boom in Campania. Prima al Sud: +27 per cento”. Pag. 12 
Stefano Piedimonte 
 
Campania prima al Sud e Napoli medaglia d’oro per la proliferazione del ricorso al mutuo per l’acquisto della 
casa. Analisi sulle motivazioni distinte per localizzazione sul territorio, per fasce d’età fornite da Unicredit. 
 
Anche il Mattino riporta la notizia con un articolo di Marco Toriello a pag. 35 dal titolo: “Mutui prima casa, 
mercato da record in Campania”.  
 
 
Italia Oggi 
“La Campania investe nel trasporto”. Pag. 44 
Eduardo Cagnazzi 
 
La Regione Campania continua ad investire ingenti risorse sul trasporto pubblico. Su proposta 
dell’Assessore Cascetta,la Giunta ha assegnato la somma di 434,2 milioni di euro di fondi Cipe del Fas 
(Fondo aree sottoutilizzate) per la realizzazione di 61 interventi e nove progetti sulle infrastrutture di 
trasporto regionali. I fondi sono così ripartiti: 282 milioni per 11 interventi sulla metropolitana regionale, 110 
milioni per 44 interventi sulle strade. Il resto per porti, interporti e nodi di interscambio. 
 
Il Mattino 
“A Pomigliano il superjet italo-russo”. Pag. 35 
senza firma 
 
All’indomani dell’accordo tra Finmeccanica e l’impresa russa Sukhoi per la realizzazione del nuovo 
Superjet 100 (vedi diario economico di ieri) i Democratici di sinistra di Alenia Aeronautica e del 
Coordinamento regionale aerospazio lanciano la proposta di localizzare in Campania il delivery center 
(centro di consegna) che dovrà essere realizzato dall’impresa aeronautica italo russa per le attività di vendita 
e consegna sul mercato occidentale, nonché l’assistenza post vendita. I Ds chiedono all’Assessore 
Cozzolino di prendere  contatti con  Alenia Aeronautica per verificare le condizioni di realizzazione della 
proposta.  
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Repubblica – Napoli 
“Il Sud in rete con l’Europa”. Pagg. 1 – 12 
Enzo Amendola e Gianni Pittella 
 
Il neo segretario regionale dei Ds Amendola ed il presidente della delegazione italiana nel gruppo del Pse 
del Parlamento europeo Pittella in questo intervento a firma congiunta sostengono che esiste un forte 
legame tra il rilancio del progetto europeo ed i destini del Mezzogiorno d’Europa. Ed il Mezzogiorno d’Italia è 
interessato direttamente da questo processo.  Secondo gli autori occorre un’azione sinergica tra gli interventi 
nazionali e quelli europei per far sì che le risorse che arriveranno nei prossimi anni al Sud vengano spese in 
maniera efficace su grandi progetti “con una forte concentrazione qualitativa e con una nuova capacità di 
fare rete tra le regioni meridionali in un legame con le reti europee”. La Campania e Napoli hanno una 
grande occasione che devono saper cogliere mobilitando tutte le forze vive della società. La politica deve 
interpretare questa esigenza con un forte spirito di rinnovamento e con l’unità di tutti i  riformisti. Per 
rilanciare un grande progetto di sviluppo “nel solco migliore della tradizione riformista partenopea e 
meridionale”.   
 
Il Denaro 
“Confindustria: Regione incapace di cambiare”.  Pag. 14 
Giuseppe Carlomagno 
 
La federazione regionale degli industriali ha bocciato la Finanziaria regionale di previsione 2007. Ed ha 
presentato ufficialmente alcune osservazioni sulla manovra. Dall’analisi si evidenzia la necessità di varare un 
programma di contenimento delle spese correnti regionali. La soluzione al grave problema del disavanzo 
sanitario non può essere sempre ricondotta  a un incremento della pressione fiscale a carico delle imprese, 
poiché questo danneggia proprio quelle realtà che creano occupazione sul territorio. “Gli imprenditori sono 
anche disposti a fare sacrifici ha  dichiarato Cristiana Coppola, leader degli imprenditori campani, ma in 
nome di una politica di sviluppo che abbia un percorso chiaro e condiviso. 
 
Il Denaro 
“Montemarano: A Soresa anche il debito 2006”. Pag. 15 
Massimo Botti 
 
Angelo Montemarano, assessore regionale alla Sanità, propone di attribuire a Soresa  i debiti del 2006 
delle Asl. L’obiettivo è quello di consentire il pagamento, entro fine anno, di almeno il 60% delle prestazioni 
fatturate da laboratori, centri specialistici, case di cura, centri di riabilitazione, farmacisti ed altri fornitori nel 
corso del 2006. 
 
Segnaliamo a margine l’articolo dal titolo: “Piano ospedaliero, nulla di fatto. Oggi seduta fiume del 
Consiglio”. 
 
 
Il Denaro 
“Tredici poli per rilanciare l’economia”. Pag. 16 
Fabio Pandolfini 
 
Sono quaranta i poli produttivi considerati trainanti per lo sviluppo economico del Mezzogiorno, di cui tredici 
campani. Napoli è la prima delle province nella regione, con sei distinte filiere produttive, seguono Caserta 
e Salerno con tre, ed infine Avellino con una. I dati sono il risultato di una ricerca dell’Srm (Associazione 
Studi e Ricerche per il Mezzogiorno) illustrata ieri al convegno sulle filiere produttive meridionali, svoltosi al 
Cnel (Consiglio Nazionale dell’Economia e del Lavoro) di Roma. 
 
 
Segnaliamo, infine, sul Corriere del Mezzogiorno a pag. 1 un intervento di Enzo Giustino dal titolo “La 
strategia del Polo” nel quale si richiama l’utilità di istituire nel Mezzogiorno un “Polo tecnologico” quale 
volano di sviluppo sostenibile.  


